



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## **Rencontre du métropolite Hilarion avec l'archevêque catholique de Madrid**

Le 17 septembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en Espagne avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré le cardinal archevêque de Madrid, Mgr Carlos Osoro Sierra.

L'archevêque Nestor de Madrid et de Lisbonne, l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, secrétaire du diocèse de Madrid, recteur de la paroisse Sainte-Marie-Madeleine, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE en charge des relations interchrétiennes, le professeur A. Riccardi, secrétaire de la Communauté Sant'Egidio, et le sous-diacre V. Li assistaient à la rencontre.

Le cardinal Osoro Sierra a souhaité la bienvenue au métropolite Hilarion, exprimant sa joie de le voir.

Lors de son précédent séjour dans la capitale espagnole, Mgr Hilarion avait rendu visite au prédécesseur du cardinal Osoro Sierra, l'archevêque Rauco Varela.

Le cardinal a prié le métropolite de transmettre ses salutations à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, pour lequel, a-t-il dit, il éprouve beaucoup d'admiration.

Il a ensuite été question des rapports entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine.

Le métropolite Hilarion a évoqué l'évènement important de la rencontre entre le patriarche Cyrille et le pape François, à La Havane. Le patriarche et le pape ont signé une Déclaration commune, où sont abordés les principaux thèmes du dialogue bilatéral. Cette rencontre a ouvert une nouvelle page dans l'histoire des relations catholiques-orthodoxes. La venue des reliques de saint Nicolas en Russie a aussi été un évènement important, a affirmé Mgr Hilarion. L'un des grands thèmes de la rencontre de La Havane avait aussi été la nécessité de soutenir les chrétiens persécutés dans le monde. Depuis, l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine ont mis en œuvre plusieurs initiatives communes pour soutenir les chrétiens éprouvés de Syrie et d'autres régions du Proche-Orient. Selon le métropolite Hilarion, une partie de ces initiatives est réalisée en partenariat avec la fondation catholique « Aide à l'Église en détresse ».

A la fin de l'entretien, le métropolite Hilarion a remercié le cardinal Osoro Sierra de sa bienveillance envers les paroisses de l'Église orthodoxe russe en Espagne. De son côté, le cardinal a constaté que de bons rapports s'étaient établis entre lui et l'archevêque Nestor de Madrid et de Lisbonne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46105/>